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政 协 南 京 市 六 合 区 委 员 会

常 委 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届二次常务委员会会议纪要

7 月 25 日上午，区政协在六合大厦 210 会议室召开四届二

次常务委员会会议。会议听取区发改局关于主要经济指标“双过

半”情况和重大产业项目推进情况的通报，听取区财政局关于财

政收入“双过半”情况的通报，并进行协商讨论。

会前，区政协视察调研了江苏建康新能源整车制造项目、

丰树六合物流产业园、南京利德东方橡塑科技有限公司、南京

中德环保设备制造有点公司、南京速鸿电子科技有限公司等项

目。会上，区政协委员陶信、高红、刘明祥、谢长征、徐善金、

王强作了大会发言。

会议认为，上半年全区经济运行基本平稳，主要经济指标

基本实现“双过半”，整体呈现出稳中有进、稳中向好的态势。

全区财税系统积极培育财源，加强收入征管，保持了财政收入

平稳有序增长。
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会议建议，一是大力招商引资。要加强招商政策研究，学

习借鉴外地先进经验和成功做法，制定并落实相关激励政策，

着力营造良好的招商引资工作氛围。要拓展利用外资渠道，创

新利用外资方式，加大在医疗、养老、电子商务、新能源等领

域外资利用，充分开发商业地产类项目外资注入潜力。要加强

组织领导和工作考核力度，努力形成招商引资工作合力。二是

加强财税改革政策应对研究。积极应对财政管理体制及税收征

管政策调整，抓住金融保险业税收下放契机，跟踪做好后续工

作；狠抓建筑企业营改增征管办法调整应对措施的落实，建议

区外建筑企业到我区承接建筑业务，须其在我区注册成立具有

纳税主体资格的分公司，同时建立绿色通道，为外地建筑企业

成立分公司提供便捷高效的服务，确保建筑业税收不流失。三

是积极挖掘发展空间。发挥规划引领作用，积极争取江北新区

支持，努力为六合经济开发区、街镇争取发展空间。要强化土

地空间节约集约利用的有效措施，下大力气加快僵尸企业、低

效用地企业的土地收储和项目置换，实现开发区的腾笼换鸟。

四是加大项目建设力度。扎实做好重大项目全程服务，强化矛

盾协调、要素保障和工作考核，确保重大项目建设进度。五是

加大产业扶持力度。建议区相关部门加快研究制定产业扶持政

策，推进新型制造业、现代服务业、互联网+、新材料、新能源

产业等新兴产业发展，培育财源，增加财政增收后劲。

区政协主席楚琢玉指出，做好下半年的经济发展工作，要

进一步增强加快发展的紧迫感。抢抓当前国家经济发展的良好

机遇，认清与其他区的现实差距，强化组织领导，健全工作机
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制，加大督查考核，切实把加快经济发展摆在重中之重的位置。

要进一步抓住招商和项目这个“牛鼻子”，牢固树立发展抓项目，

项目靠招商的理念，做到招大项目、招成长型项目、招科技人

才项目“三箭齐发”，着力提高专业化、市场化、精细化招商水

平。要进一步提升政务环境，及时帮助企业解决在行政审批、

项目落地政策扶持等方面的困难和问题，努力营造良好的市场

环境和政务环境。要进一步加强税收征管，在全区营造综合治

税的浓厚氛围，积极应对税收新政，采取有效措施，保证应收

尽收，防止税源流失。

会议还协商通过有关人事任免事项。

会议由区政协副主席陈定宝主持。区委常委、常务副区长

徐有俊，区人大常委会副主任侯在琥应邀出席会议。区政协常

务委员会全体组成人员出席会议。各街镇政协工委主任，区政

协非常委的各界别组主要负责人以及部分相关委员列席会议。

出 席：楚琢玉 徐有俊 侯在琥 陈定宝 杨念峰 濮 伟

王谷权 季文群 王 珅 王 强 王长宏 王 静

王继元 王福春 毛声录 卞有林 叶家敏 冯 路

达 权 吕金才 许兴国 孙克兵 杨 萍 杨万宗

邹铁祥 张 弛 陈伏林 胡 斌 闻爱玲 顾 欣

徐 航 殷 皓 周志安 释果月 谢长征 潘永奇

刘明祥 徐善金 吕明亮 张玉林

请 假：王安荣 金世凯 孙雨青 苏太明 林 芸 刘永涛
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管东旭 葛新全 瞿见宇 沈 茜

列 席：区政协各界别组主要负责人，各街镇政协工委主任。

主 持：陈定宝

记 录：王雨雷

政协南京市六合区委员会办公室整理

2017 年 7 月 28日

发至：区政协主席、副主席、秘书长、常务委员，

区委、区人大、区政府办公室，区发改局、区财政局、

区国税局、区地税局、区住建局，六合经济开发区，

区政协各界别组，各街镇政协工委。

政协南京市六合区委员会办公室 2017年 7月 2 8日印发

（共印50份）


